

幼稚園の教育方針

新たな時代に生きる子供たちの『生きる力の基礎』を育むため、本町幼稚園では子供たちの**主体的な遊び**を大切にしています。

子供たちは安定した生活の中で、自分のやりたい遊びを見付け、自ら動き出し、人やもの、事柄と関わりをもつ中で、大切なことをたくさん学んでいきます。

身体をいっぱい動かして遊んだり、自然と関わり知的好奇心を高めたり、数や文字に関心を向けたり、また、何よりも友達との関わりの中でコミュニケーション能力を高め、心豊かな子供へと成長できるよう教育活動に取り組んでいます。

からだ

- 基本的生活習慣の確立
- 体力・運動能力
- 好き嫌いなく食べる

こころ

- 感動する心
- 思いやりの心
- 友達と協調する力
- やり抜く力

生きる力

あたま

- 自分で考える力
- 主体的に行動する力
- 自分なりに表現する力



一人一人の個性を尊重し、可能性を引き出す教育を推進

幼稚園の特色

1. プロジェクト型保育を通して探究心を育み、学習の基盤を培う

- 多様な経験を通して興味を広げ、「これをやりたい!」「もっとやりたい!」という一人一人の内なる思いを大きく育てます。
- 友達と一緒に遊ぶ中で、試行錯誤しながら思いを実現する喜びを大切にします。

2. 自然に親しみ夢中になって遊ぶことで豊かな心情や感性を育む

- 自然は日々刻々と変化します。「なんだろう?」「なぜだろう?」子供たちが発見したり、興味をもって関わったりする探究の時間と環境が必須です。野菜の栽培や植物の世話、飼育動物の世話を通して生長に気付く科学的な目（芽）と、命の大切さ、自他を思いやる心を育てます。

3. 渋谷区の教育目標に基づく教育の推進

- ICT 機器に触れる機会を生活や遊びの中で日常的に設けていくことで、小学校以降の学習活動へ、滑らかにつなげていきます。
- 幼児期からの人権教育を推進し、自分も人も大切にする、人権教育の基礎を育みます。

4. 保護者と Face to Face の関係推進と多様な人との関わりを重視

- “こどもをまんなか” にしてお家の方と、うれしいこと楽しいことだけでなく困ったことや不安なども一緒に考えていくことで、子育てを一緒に楽しみます。
- 地域の方々、近隣小・中学校との交流、また、国際交流や外部講師による魅力ある教育活動を推進します。



4月

始業式
入園式
保護者会

5月

こどもの日の会
親子遠足
参観・懇談会
バス遠足
(砧公園)



6月

中幡温水プール
プール指導
個人面談

7月

七夕の会
夏季休業始
夏季プール

8月

夏季休業終
引き渡し訓練



9月

幼稚園公開



10月

芋ほり遠足
前期終業式
秋季休業
後期始業式
運動会



11月

開園記念日
バス遠足
(井の頭公園)
参観・懇談

12月

作品展
個人面談
保護者会
年末こども会
冬季休業



1月

獅子舞の会



2月

豆まきの会
発表会
お別れバス遠足
(昭和記念公園)



3月

ひな祭りの会
お別れ会
修了式 (5歳児)
終業式 (4歳児)